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ENTIDAD DE CONSERVACIÓN POLÍGONO SANTA ANA 

ACTA DE LA JUNTA DE GOBIERNO  

DEL 3 DE DICIEMBRE DE 2.024 

 

 

Reunidos en las oficinas de la Entidad de Conservación, a las 19:00 horas 

del día de la fecha. 

 

ORDEN DEL DÍA: 

1.- Lectura y aprobación, si procede, del  acta de la reunión celebrada  el 7 de 

noviembre de 2.024. 

2.- Memoria 2.024. 

3.- Informe presidente J.G. para la Asamblea General Ordinaria del 19 de 

diciembre. 

4.- Asuntos de interés. 

5.- Ruegos y preguntas.   

 

 

ASISTENTES: 

PRESIDENTE …………………………………. D. Juan Molina Amorós  

VICEPRESIDENTE…………………………… D. Rafael Presentación Antón 

SECRETARIO…………………………………. D. Carlos Aparicio Santos 

(Delega en D. Rafael Presentación). 

VOCAL: ………………………………………...  D. Aniceto García Rojas 

VOCAL: ……………………………………….    D. Juan Antonio Zaplana Conesa  

VOCAL: ………………………………………… D. Valentín Alegría Costa 

VOCAL: ……………………………………….   D. José Joaquín Sánchez Cantos 

VOCAL: ……………………………………….. D. Federico Navarro Pérez 

(Delega en D. Rafael Presentación). 

 

Gerente E.C.: Dña. Matilde Hernández Sáez. 
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1.- LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA REUNIÓN 

CELEBRADA EL 7 DE NOVIEMBRE DE 2024. 

Se aprueba por unanimidad 

 

2.- MEMORIA 2.024. 

El presidente presenta la memoria de 2.024, comenta los apartados que la 

componen, así como los puntos de cada uno de los mismos. La Junta de gobierno 

le da el visto bueno.  

 

3.- INFORME PRESIDENTE J.G. PARA LA ASAMBLEA GENERAL 

ORDINARIA DEL 19 DE DICIEMBRE. 

El presidente comenta la memoria de 2.024, informando que ya está publicada 

en la web de la E.C. 

Se detiene en los siguientes apartados: 

- Carta Junta de Gobierno 

- Objetivos. 

- Actuaciones realizadas por los distintos servicios de la E.C. 

- Firma del convenio con el Ayuntamiento. 

- Sustitución celdas centro de transformación. 

Finaliza mencionando la gestión de la Junta con el Ayuntamiento, en cuanto a la 

absorción del parque  y no del resto de jardines y de los trabajadores de 

jardinería. 

Se añadirá informe de los trabajos anuales de Envac, incidencias de seguridad y 

estado de la morosidad. 

 

4.- ASUNTOS DE INTERÉS.  

Se informa de la finalización de los trabajos de sustitución de las celdas del centro 

de transformación del edificio de la central de residuos. 

Se han vuelto a enviar al Ayuntamiento los siguientes escritos: 

Representante de la Administración en la Junta de Gobierno de la E.C. 

Pasos sobreelevados. 

Cobertura telefónica. 

Asignación edificabilidad a algunas parcelas de equipamiento por carecer de ella. 
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Situación del convenio de los trabajadores de administración, limpieza y 

mantenimiento.  

Protocolo de acoso a los trabajadores. 

La gerente solicita autorización para comprar adornos navideños, se aprueba por 

unanimidad.  

Se aprueba la petición de ayuda en el montaje y desmontaje de decorados por 

parte de la Comisión de fiestas, para las actividades navideñas.  

 

5.- RUEGOS Y PREGUNTAS 

D. Juan Antonio  Zaplana pregunta por la noticia publicada en prensa sobre la 

venta del centro comercial, se presenta nota simple registral donde se puede 

comprobar que el propietario sigue siendo el mismo. 

D. Juan Molina y D. José Joaquín Sánchez, que no han presentado renovación a 

la Junta de gobierno, dedican unas palabras de despedida, al ser está la ultima 

reunión a la que asisten como miembros de la Junta.  

 

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 20:15 horas del día de 

la fecha. 

 

 

 

 

 

 

Carlos Aparicio Santos               Juan Molina Amorós 

EL SECRETARIO             VºBº EL PRESIDENTE 


